

La médecine est là pour soigner ,soulager , et non répondre à des désirs sociaux de plus en plus individualistes et déconnectés du réel .

On trahit la médecine, on la détourne de sa fonction de soins ,pour faire des enfants éprouvettes (en FIV) ou insémination , chez des femmes fertiles ! On nous a fait croire que c'était une discrimination ! Le conseil d'état lui-même a reconnu qu'il n'y avait pas discrimination entre un couple homme femme infertile qui bénéficie d'une procréation médicale et un couple de femmes (fertiles)qui veulent avoir un enfant sans père par PMA (un « désir d'enfant « un « projet parental et sociétal »)

On marche sur la tête en créant des termes délirants « d' infertilité sociale » ..pour des femmes fertiles .., sans père , on gomme l' identité sexuelle du géniteur

L'enfant on aura son petit carnet de vaccination avec « mère 1 et mère 2 « ou parent 1 ou é ou

Et toute sa vie le gosse va traîner cette souffrance enfouie dans son petit cœur quand les autres crieront papa .papa (on ne pourra pas quand même les faire taire ! au nom de la non discrimination)

Imaginez un instant notre Coluche faisant aujourd'hui un sketch sur ce thème , dans le quart d'heure il recevrait cinq « twits » incendiaires de M. Schiappa et le soir même une assignation au tribunal par un tas d'associations ... gardiennes de la pensée unique !

et Coluche de répondre (avec la gouaille d'Arletty) « HOMOPHOBE, HOMOPHOBE ,EST-CE QUE J'AI UNE GUEULE D'HOMOPHOBE MOI !! »

et d'ajouter « HOMOPHOBE » mais c'est « FERME TA GUEULE « ya plus rien à discuter et même à rigoler ... bande ..d'.... »

On pourrait en rire mais la réalité de ces anathèmes quotidiens est omniprésente dans notre pays pour imposer le silence hors d'une ligne de pensée officielle , éviter un dialogue serein , et ne pas aborder les questions de fond trop encombrantes . liberté chérie.. tu es muselée !

Et puis la **PMA SP ça coûte cher et ça sera remboursé par la sécu** , alors que des pans entiers de la médecine souffrent faute de crédit :

les urgences sont débordées, les campagnes désertées, les soins palliatifs quasi absents (on préfère euthanasier scandale de la mort sur ordonnance de Vincent Lambert) sans parler des remboursements..la meilleure médecine au monde que nous avons connu est bien malade

Et puis derrière Les PMA Sans Père , la GPA et autres procréations sur mesure à venir il Y A UN GIGANTESQUE MARCHÉ MONDIAL , le tri des embryons ouvre la porte a l'eugénisme , au choix du bébé a la carte ...

ALORS OUI C'EST GRAVE CAR « PMA et GPA « CONCERNE DONC TOUTE LA POPULATION PAR LEURS CONSÉQUENCES

On cède à la tyrannie d'un petit groupe minoritaire, qui impose au nom d'une fausse égalité, des bouleversements touchant tous les domaines de la société, la filiation, le juridique, le médical ..c'est toute une civilisation qui bascule sous nos yeux

On nous impose une image idyllique coupée de la réalité ...

« Vu à la télé » on ne nous montre que des enfants heureux (en familles homoparentales), et les autres ?...vous ne les verrez presque jamais car les problèmes sont cachés,

On brandit des "études scientifiques", pour dire que tout va pour le mieux chez ces enfants, alors que la réalité sociale et médicale montre le contraire. Ce tabou doit être levé au nom d'une honnêteté scientifique minimum. Peu d'études peuvent aujourd'hui répondre aux vraies questions pour l'avenir des enfants et de leur entourage ...on construit sans fondation sur le sable ...

Les "études" dites suffisantes pour commercialiser les pesticides, en sont un dramatique exemple quand nos insectes et abeilles disparaissent à la vue de tous !

On répète aussi mille fois que l'amour, l'affection, bisou, nounours, le bien-être suffisent pour le bonheur de l'enfant, c'est faux car un gosse a d'abord besoin de repères, d'identité, d'un père et d'une mère (les résultats des sondages auprès des Français sont sans appel ..) le médecin de famille confirme !

UN DÉNI DE DÉMOCRATIE

Les professionnels de santé ont été consultés au printemps 2018 lors des États Généraux de la Bioéthique les « EGB », nous étions nombreux à y participer.

Le résultat fut sans appel, avec une France fracturée entre deux opinions non conciliables, une GRANDE MAJORITÉ ne voulait rien changer aux lois existantes.

Que croyez-vous qu'il advient ? faisant fi du peuple, le gouvernement, suivant une minorité LGBT, et trahissant la volonté populaire veut faire passer ces lois.

Sans même plus cacher le passage de la PMA à la GPA, empêtré dans les mensonges et déclarations contradictoires !

La porte est grande ouverte aux dérives eugénistes aux conséquences incalculables

Le philosophe vient de nous alerter sur la « mort du père », qui bafoue la raison, arrache les repères les plus profonds pour l'avenir de notre société.

Le juriste lui, sur la filiation bouleversée et la perte d'identité pour les nouvelles générations

Le médecin de terrain ne peut que confirmer, dans son domaine, ses plus grandes craintes pour l'avenir qui conduira le bateau ivre vers un naufrage !

Nous devons rendre cette information accessible au plus grand nombre de nos concitoyens qui est concerné, ne plus rester un troupeau silencieux, mais réagir sans violence et avec courage.